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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さまこんにちは。お変わりなく元気に

過ごされているでしょうか。最近では、

相変わらずインフルエンザが猛威を奮っ

ており、雪国では豪雪により生活にも支

障をきたしたり、先日は宮崎にてM５の地

震が起きたりと、またL.Aでは大規模な山

火事が発生したりと、様々なことが起き

ております。そんな中でも、会員の

皆さんが例会に出席できること、ごく当たり前のことではござ

いますが、とても嬉しく思います。さて、本日の例会はガバ

ナー公式訪問前例会ということで、第2770地区第4グループ原田

ガバナー補佐をお迎えして、来たる1月29日のガバナー公式訪問

について傾向、対策のお話を伺うと同時に、今日は岡村ガバ

ナーのプロフィールの文字だけではなく、ビデオを見て皆さん

にご紹介するご用意をしていただきました。会長就任後、糸川

幹事と第4グループの他のクラブの例会にも私たち出席してきま

した。各クラブの例会出席しますと、各クラブの個性や特徴や

空気感の違いを肌で感じることができました。岡村ガバナーに

おかれましても、百聞は一見にしかずですが、我が大宮東ロー

タリークラブの公式訪問をされて、雰囲気というものを肌で感

じていただけると確信しております。当日、ガバナー公式訪問

において、私も含め会員みんなが緊張することなく、粛々と普

段通りの例会を行い、ありのままの大宮東ロータリークラブと、

さらにはガバナーノミニーを輩出したクラブの意気込みを伝え

られると思います。とは言いつつも、29日は有意義なカバナー

公式訪問例会を過ごせるために、会員全員一丸となって準備を

進めていきたいと思います。また、本日例会の始まる前に、地

区委員会委員、管理運営部門部門委員長、瀬田秀樹様から、戦

略計画のクラブビジョンについてのお話がございました。11時

10分頃お見えになりまして、まず一番に大変素晴らしいクラブ

ビジョンだという、お褒めの言葉をいただきました。私が作っ

たわけではないですがと、お伝えしましたけれども、カバナー

もお読みになって大変感動するのではないかというお言葉をい

ただきました。本日もよろしくお願いいたします。

委員会報告

◎原田ガバナー補佐、瀬田委員長ようこそいらっ

しゃいました。

＊原田晃博様

＊瀬田秀樹様

＊渡慶次賀敬会員

＊大石秀成会長、田中秋弘会員

＊岡田悦行会長エレクト、河本博会員、瀬田雄一副

幹事、立原靖広会員、楯基之直前会長、三枝和男会

員、山田博司会員、横田勝美副会長、横山勇一会員

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、小林聡会員、澤田貴

幸会員、清水伸洋会員、高田照久会員、髙原崇仁会

員、千代邦夫会員、堀口勝三会員、渡部正司会員

ご協力いただきありがとうございました。

２４件４９，０００円 合計８９６，０４０円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．第2770地区第4グループ原田

ガバナー補佐、本日はガバナー

公式訪問前例会となり、ご来場

いただきありがとうございます。

２．次回の例会は岡村ガバナー公式訪問例会となりま

す。各委員長は出席いただきたく存じますが、やむを

得ない場合は、各委員に代理をお願いしてください。

当日は年度計画書をご持参ください。

３．次回の例会では、渡慶次会員の入会式を行う予定

ですので、合わせて多くの会員のご参加お願い申し上

げます。

４. 本日例会終了後、クラブ協議会がありますのでご

参加いただくようお願い申し上げます。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

１月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

長嶋成憲会員 ２８日

小林芳文会員 ２８日

☆結婚祝い・入会祝☆

前 裕美会員 １日

髙原崇仁会員 ２３日

ロータリー情報委員会 楯 基之 委員長

表彰 終了証

Arou LEEさんへ

１月分おこづかいが

授与されました

第４グループガバナー補佐

原田 晃博様

皆様、あけましておめでとうございます。この公式訪問準備例

会ということで、大宮東クラブ様はラスト2です。今68クラブで

すから67番目ということになります。多分もうかなり慣れてる

かなと思うんですけど、やはりそれぞれのクラブによって雰囲

気も歴史も全て違いますので、そういう中で、どういうお話が

聞けるかというのもあるかもしれません。それで今日は、

youtubeに地区から載せてもらったものがあります。ガバナーの

人柄とか川口ＲＣにどのように入会したとか、いろんなの話が

ありますので、前段階として、皆さんに見ていただければと思

うのでよろしくお願いします。ガバナー公式訪問の時、言われ

ることと思うのですが、会員拡大を皆さんにお願いいたしま

すっていうことを、何せ強くおっしゃってました。もう1つ、

色々と皆さんもご存じのように、この地区が去年あたりから、

ざわついてるところもあるのですが、色々と質問されたいこと

もあると思います。それは、地区協議会が終わった後に、まと

めてお願いしますという風に、私の方は言われております。皆

さんの疑問、思ったことは、間違いなく答えていただけますし、

そういう中では、色々とざっくばらんに、皆さんの疑問が、地

区に対する疑問も多分あると思いますので、そういうものを

言っていただければ、ガバナーの方から丁寧な説明を受けられ

ると思いますので、そういうところはご安心くださればと思っ

ております。ちょうど半年でもう67クラブ目ですので、そうい

う意味では少し違うような切り口の話もされるんではないかな

と、私自身もちょっと楽しみにしています。再来週になります

けども、皆さん多くの方に、なかなかガバナーにお会いする機

会もないと思いますし、ソフトな形もありますので、皆さんで

色々とゆっくりと話ができればいいと思います。

三枝 和男 パスト会長

ロータリーの友1月号P13、友愛の広場に五十の手習いとい

うことで、大宮西RCの荒井理人さんの記事が載っており、

どうやら大宮西RCさんには剣道部会というのがあるらしく、

1級の検定試験に受かったと書いてあります。ご一読くだ

さい。続きましてP15、浦和東RCさんがＪＲ浦和駅東口駅

前で募金活動を行ったと書いてあります。創立55周年記念

事業として行ったようです。ご一読ください。

青少年交換学生

米山功労者

糸川 紀子幹事

ポールハリスフェロー

瀬田 雄一副幹事

クラブ協議会

【上半期実績報告】

会計中間決算報告が別紙のとおり報告されました。

RLIパートⅡ終了証

大石 秀成会長テーブルの上に、何名かの方にスケジュールのお配りさせ

ていただきました。クラブ協議会少し後お時間を頂戴でき

ればと思います。

卓話
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